

El 11 de abril de 2002 el presidente de la republica bolivariana de venezuela, hugo rafael Chávez fue secuestrado en lo que fue un golpe de estado orquestado por la oligarquia venezolana y el imperio norteamericano. El pueblo, salió a las calles y consiguió "rescatar" a su presidente, frustrando así, esta maniobra de la derecha que pretendia acabar con el proceso revolucionario que se estaba dando.

La brigada, en su empeño en conocer y transmitir de la mejor manera posible la realidad de esta llamada revolucion bolivariana, tuvo la oportunidad de conocer los hechos a traves de algunos de sus propios protagonistas

Laura, venezolana que trabaja por que este proceso sea una realidad, en una conversación tan emotiva como significativa con el brigadista que escribe estas lineas relató su vivencia de aquel golpe (este brigadista es humano, y no recuerda exactamente sus palabras, asi que intentara hacer una aproximacion lo mas certera posible en funcion de sus recuerdos, y tranformando las expresiones y palabras venezolanas las suyas propias), estas serian sus palabras;

"Cuando vi por los medios que nuestro presidente havia sido secuestrado no podia, no queria, creermelo. En los primeros momentos nada ni nadie se movió. Es como si fuera un sueño. Yo no creia en politica antes de llegar el presidente a donde está. Nunca nadie, o mejor dicho, ningun politico havia hecho nada por nosotros antes, todos nos haviam explotado, ignorado y humillado. En este pais solo havia sitio para el dinero y los que lo tenian. Con este presidente, que nosotros haviamos puesto, por primera vez, nos sentiamos parte de algo, veiamos como se hacian cosas, y como se nos tomaba en cuenta. Por eso, no podiamos creer lo que estaba pasando. Se nos havia quitado de un ramalazo, y de las manos! aquello que nos daba esperanza y por lo que haviamos luchado tanto!

Digerido ya lo ocurrido, la gente empezo a salir de sus casas. Nadie nos iba a quitar a este presidente! nosotros lo haviamos puesto, y nadie nos lo iba a quitar de donde estaba! Nos dirigimos al cuartel de la 42 brigada, en maracay, dispuestos a rescatar a nuestro presidente. Nos plantamos delante de la puerta gritando; dadnos las armas! nosotros hemos puesto al presidente donde esta! y nadie nos lo va a quitar! dadnos las armas que vamos a rescatar al presidente!" "Ivamos decididos a entrar, cojer las armas, y rescatar a nuestro presidente. Entonces, salio la 42 brigada a rescatarlo"

Así, la 42 brigada de paracaidistas, cuerpo al que pertenecio Chávez, fue el primer contingente militar en ir en busca del presidente, y truncar ese golpe de estado que amenazaba con hundir las ilusiones de la mayoría del pueblo venezolano.

No se me borran de la memoria estas palabras, sobre la última frase, el como, el pueblo pedía las armas para rescatar a su presidente, un presidente que ellos habían puesto. Eso es el poder y la soberanía popular. El pueblo reclama lo suyo, sus derechos, dispuesto a todo para que sean respetados. Esta conversación nos da una idea de la magnitud de lo que en Venezuela está pasando. Mucha gente ve como suyo el proceso, considera el presidente suyo, porque ellos lo han puesto hay, no es alguien al que deban nada, si no que es alguien que ellos han puesto en su lugar para que luche por ellos, y que de la misma manera que lo pusieron, lo quitaran cuando no haga sus funciones. Ya nadie más volverá a humillarlos, explotarlos ni excluirlos. Esta revolución es del pueblo y para el pueblo.

Por eso, solo nos queda una última cosa que decir; patria, socialismo o muerte! venceremos!